

Unternehmer in TV-Show

Thomas Peroutka und Tom Schwartz aus dem Piestingtal haben mit „Lympik“ ein Messsystem für den Profisport (vor allem Skisport) entwickelt. Vom Startbalken bis zum Lichtschranken im Ziel, bieten sie eine komplette Zeitmess-Ausrüstung an. Mit der selbst entwickelten Messeinheit werden die Daten in Echtzeit gemessen und direkt in ein Cloudsystem übertragen. Von dort können Trainer und Sportler weltweit sofort ihre Daten abrufen. Am Dienstag, dem 15. Februar, sind sie mit ihrem Unternehmen in



▲ Thomas Peroutka und
Tom Schwartz.
Foto: Gerry Frank

der Puls4-Show „2 Minuten 2 Millionen“ zu Gast. Dort wird die Firma unter anderem den Unternehmern Leo Hillinger und Hans Peter Haselsteiner präsentiert.